



令和6年度

昭和村立南小学校

五鉢鏡

令和6年5月21日

No.5

文責（吉野 満由美）



先日、地域の方から次のような電話がありました。「畠で仕事をしていたら、帰る途中の子どもたちが『こんにちは。お仕事がんばってください。』とあいさつしてくれました。おかげで、私も仕事をがんばる気持ちになりました。」

子どもたちが、自分からあいさつできることと、それにより地域の方に元気を与えられたことを心からうれしく思いました。また、わざわざお電話してくださった地域の方にも感謝いたします。これからも、何かお気づきの点がありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。一緒に子どもたちを育てていってもらえれば幸いです。

自分の命は自分で守る～交通安全教室～5/15

5月15日(水) 沼田警察署・駐在所・昭和村役場総務課・交通指導員の方々のご協力を得て、交通安全教室が行われました。

まず、小川署長さんから「道路の横断では、①止まれ②手を挙げて③右左右を見て」というお話をされました。次に、バスの内輪差が危険であることを、実演を通して学びました。その後、1・2年生は学校前の横断歩道での歩行練習、3年生は自転車の乗り方の練習と検定、4・5・6年生は、各クラスで交通安全についての学習を行いました。

今回学んだことを忘れることなく、日常生活に生かし、事故に遭わないで登下校することを中心願っています。学校でも繰り返し声をかけていきますので、ご家庭でも、交通安全について確認したり、朝家を出るときに「車に気をつけて」と声をかけたりしてください。よろしくお願ひいたします。



豊かな心を育てる（読み聞かせ）5/17

げます。第1回目の読み聞かせが、5月17日(金)に行われました。「関上美沙さん」「竹之内智美さん」「大木拓朗さん」ありがとうございました。

今年度も、保護者の皆様のご協力を得て、読み聞かせが行われます。朝の忙しい時間にご協力いただき、感謝申し上げます。



4年生遠足「北毛青少年自然の家」5/17

今年度の校外学習のトップバッターは4年生です。5月17日(金)に北毛青少年自然の家に行

き、自然体験活動を行ってきました。

青空の下、小野子山のハイキングや木工工作(ペンダント作り)を楽しんできました。帰ってきた子どもたちは、疲れた様子ではありましたが、うれしそうにペンダントを見せてくれました。この行事では、自然を大切にしようとする心や、きまりを守り協力して生活しようとする態度を育てるなどをねらいとしています。学校としては、今回の経験が、今後の子どもたちの成長に生かされるように指導・支援を心がけていきたいと思います。

今週は、22日(水)1・2年生遠足(沼田公園)23日(木)・24日(金)5年生林間学校と行事が続きます。保護者の皆様には、準備等で大変お世話になりますが、よろしくお願ひいたします。



教育実習生の紹介

5月20日(月)～24日(金)の1週間、栄養教諭になるための実習に「鶴淵杏実さん」がきています。本校出身の先輩です。主に、3年2組で過ごしながら、他の学年にも関わっています。

この実習を通して、改めて栄養教諭になりたいという気持ちが高まってくれることを願っています。



いじめ防止集会(5/21)

5月21日(火)朝行事で、いじめ防止委員会(委員長:岩崎凌空さん)による「いじめ防止集会」が行われました。

今年度のいじめ防止スローガンは「笑顔の花をさかせよう 心やさしい南小へ」です。①あいさつ運動②委員会によるピアサポート活動③あったか言葉運動④各クラスのいじめ防止目標の実践を通して、「勇気・思いやり・協力」の心や態度を育てます。ご家庭でも、相手の気持ちを考えることの大切さなどについて、話してみてください。

